



AKTIVFERIEN FÜR /// ACTIVE VACATIONS FOR PASSIONADOS

Oben: Im Arrangement inbegriffen: kubanische Gastfreundschaft und vertieftes Tabakwissen direkt vom Meister

Top: Part of the package: Cuban hospitality and in-depth tobacco knowledge directly from the master

Seit Héctor Luis Prieto Díaz 2008 als „Hombre del Habano“ ausgezeichnet wurde, gehört er zu den bekanntesten Tabakbauern Kubas. Seine Farm im Herzen der Vuelta Abajo wurde zum frequentierten Ausflugsziel von Zigarrenliebhabern und Touristen. Héctor Luis und seine Familie freuen sich über die Gäste: In den vergangenen Jahren bauten sie überdachte Sitzgelegenheiten, Besucher werden mit traditionellem kubanischem Essen und köstlichem Ananassaft bewirtet, die hauseigenen Zigarren lagern in einem klimatisierten Humidor-Häuschen.

Die neueste Idee von Héctor Luis: Aktivferien für Passionados. „Unsere Gäste lernen alle Stationen des Tabakanbaus kennen. Sie können auf den Feldern, im Trocknungshaus, beim Sortieren der Tabake und beim Zigarrenrollen mit-helfen und mehr über die kubanische Zigarre lernen“. Auf seiner Farm baut Héctor aktuell ein Gästehaus. Für Ausflüge stehen Pferde bereit, es gibt einen Fluss, um sich abzukühlen. Die Aufenthaltsdauer ist frei wählbar. (mf)

Since Héctor Luis Prieto Díaz was awarded the “Hombre del Habano” title in 2008, he has been one of the most famous tobacco farmers in Cuba. His farm in the heart of the Vuelta Abajo has become a popular day-trip destination for cigar-lovers and tourists. Héctor Luis and his family are happy about the guests: in the last few years, they have built canopied seating areas; they welcome guests with traditional Cuban food and serve delicious pineapple juice. The home-grown cigars are stored in a small, climatized humidor.

Héctor Luis's latest idea is active vacations for passionados. “Our guests can learn all about the different stages of tobacco farming,” he explains. “They’re able to help out on the fields, in the drying house, with the tobacco sorting, with rolling the cigars, and they learn more about Cuban cigars in the process.” Currently, Héctor is building a guesthouse on his farm. Horses are used for excursions, and there’s a river in which guests can take a dip. Guests can choose their length of stay. (mf)



Tabakbauer Héctor Luis Prieto Díaz
Tobacco farmer Héctor Luis Prieto Díaz

INFORMATION

LA RUTA DEL TABACO

Preis pro Nacht inkl.
Vollpension: CUC 45,00
(USD 45,00/ca. EUR 33,00)

Price per night incl. full board:
CUC 45.00 (USD 45.00/
approx. EUR 33.00)

Finca Quemado de Rubí

San Juan y Martínez
Pinar del Río
T. (0053) 052284162
☎ mile68@nauta.cu